
RESOCONTO ALLEGATO ALLA DELIBERA DI C.C. N. 97 DEL 28.07.2016 

 

Undicesimo punto all’O.d.G. 

“Proposta di delibera per la elaborazione di un documento di valutazione 

storico-archeologica preventiva sull’area retrostante il “Faro portuale” 

e sottostante il Castello Aragonese” 

 

PRESIDENTE: 

Questa proposta di Delibera la illustro io perché l’ho presentata io. 

La do per letta ed è stata firmata da tutta la Maggioranza. 

Poiché il Dirigente di settore mi ha detto comunque al di la del parere che non c’è che 

sarebbe opportuna l’individuazione di una somma, faccio un Emendamento che è quello di 

stabilire, di indicare come somma massima da mettere quale spesa da destinare a questa 

proposta di Delibera in euro 500. 

Mettiamo a votazione l’Emendamento, cioè di destinare come somma massima per questo 

elaborato di euro 500, ovviamente poi è demandato tutto alla Giunta e al Sindaco. 

Chi è favorevole all’Emendamento? 9. Contrari? 0. Astenuti? 0. 

Mettiamo a votazione adesso la Delibera che dato per letto ma illustro sinteticamente.  

Si tratta di questo, ci troviamo dinanzi ad una situazione particolare, la fascia costiera che 

va dal Castello Aragonese al Faro di Ortona è interessata da manufatti che vengono definiti 

di particolare pregio storico, architettonico e archeologico. 

Accade che c’è stato uno studio di una associazione importante nella tutela patrimoniale e 

valorizzazione del patrimonio storico e archeologico di Ortona che si chiama “Associazione 

di Storia Patria” che ha fatto uno studio sulla questione. 

Tuttavia è uno studio privato. Affinché il Comune di Ortona possa fare proprio non solo 

quello studio ma un elaborato più approfondito che tecnicamente si chiama… (Intervento 

f.m.) un elaborato nella valutazione storico-archeologica preventiva in relazione al 

potenziale archeologico dell’area antistante il faro di Ortona e sottostante al Castello 

Aragonese è importante che sia il Comune di Ortona a fare proprio lo studio, così come 

possa poi migrare questo studio presso gli organi preposti istituzionalmente alla 

valutazione dello studio stesso. 

Quindi l’importanza è quella di mettere una sorta di egida comunale sullo studio di suo 

incarico, non un incarico di terzi perché poi può raccogliere anche questo. 

Questa è l’illustrazione sintetica, nell’illustrazione anche se mi consentite politica noi 

riteniamo, io ritengo che quello sia un grande patrimonio importante culturalmente, 

storicamente e archeologicamente per la città di Ortona, quindi dobbiamo fare in modo 

che questa valorizzazione esista. Lo studio serve anche a questo. 

Chi è favorevole alla Delibera come emendata? 9. Contrari? 0. Astenuti? 0. 

La Delibera come emendata è approvata. 

Mettiamo a votazione l’immediata esecutività. 

Chi è favorevole? 9. Contrari? 0. Astenuti? 0. 

La Delibera è immediatamente esecutiva. 

 


